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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

gendarmerie et police
Question écrite n° 84537

Texte de la question

M. Franck Gilard interroge M. le ministre de l'intérieur sur la baisse des effectifs de police chargés d'assurer la
sécurité des habitants du grand Paris. Il semble que depuis plusieurs années les effectifs parisiens enregistrent
une diminution importante chaque année alors même que la délinquance progresse fortement comme sur tout le
territoire national. Aussi il souhaite connaître l'évolution annuelle des effectifs de police et de gendarmerie
depuis 2012 dans le département de l'Eure.
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